



# innovus<sup>®</sup>

Coloured MDF

A PERSONAL STATEMENT IN INTERIOR DESIGN  
*UNE AFFIRMATION PERSONNELLE DANS LE DESIGN D'INTÉRIEUR*

A brand of  
**SONAE**  
**ARAUCO**



**innovus**

Coloured MDF

**THROUGH-DYED MDF WITH  
A NATURAL FINISH  
FOR TIMELESS,  
DESIGN-FORWARD  
CONCEPTS.**

**MDF TEINT EN MASSE À LA  
FINITION NATURELLE POUR  
DES CONCEPTS DESIGN ET  
INTEMPORELS.**



Evenly coloured throughout, **Innovus® Coloured MDF** offers visual depth and the creative freedom to let bold ideas take shape.

**Easy to transform, versatile and highly resistant to UV rays**, it's the right choice for those who appreciate visual impact, consistency and quality.

To complement the offer, we highlight **Innovus® DP Coloured MDF** – a decorative panel with a Coloured MDF core that makes multiple visual combinations possible through a variety of decoratives options.

Also available:  
**Black FR Ecoboard**, with B-s1, d0 classification according to standard EN 13501-1.

*Avec une couleur homogène tout au long de l'épaisseur, **Innovus® Coloured MDF** offre une profondeur visuelle et une liberté créative qui permettent aux idées audacieuses de prendre forme.*

***Facile à transformer, polyvalent et hautement résistant aux rayons UV**, il est le choix idéal pour ceux qui valorisent l'impact visuel, la constance et la qualité.*

*Pour compléter l'offre, nous mettons en avant l'**Innovus® DP Coloured MDF**, un panneau décoratif avec un noyau Coloured MDF qui permet plusieurs combinaisons grâce à une grande variété de surfaces décoratives.*

Également disponible :  
**Black FR Ecoboard**, classé B-s1, d0 conformément à la norme EN 13501-1.



## **ROBUST, VERSATILE SOLUTIONS**

With the ability to span trends and meet the challenges of contemporary design – a statement of discretion and timelessness.

## **DES SOLUTIONS ROBUSTES ET POLYVALENTES**

*Capables de couvrir les tendances et de répondre aux défis du design contemporain – une affirmation de sobriété et d'intemporalité.*



TEATRO MUNICIPAL DE OLIVEIRA DE AZEMÉIS, PORTUGAL



# DEEP BLACK

## DEPTH AND ELEGANCE

A colour that stands out in environments that require visual presence and technical precision. Ideal for elegant cladding, contemporary furniture and decorative features, it offers a versatile, solid background for bold and distinctive designs.

## PROFONDEUR ET ÉLÉGANCE

*Une tonalité intense qui se démarque dans des environnements qui exigent présence visuelle et précision technique. Parfait pour le mobilier contemporain, des revêtements élégants ou des éléments de décoration, il offre une base solide et polyvalente pour des designs audacieux et uniques.*

# SAND GREY

## VISUAL BALANCE WITH CHARACTER

This neutral colour subtly adapts to minimalist environments, bringing balance, sophistication and discreet elegance. A versatile choice for contemporary interiors that highlight visual harmony, nuance and timelessness.

## ÉQUILIBRE VISUEL AFFIRMÉ

*Sa neutralité chromatique s'adapte aux environnements minimalistes en toute subtilité, apportant équilibre, raffinement et élégance discrète. Un choix polyvalent pour les intérieurs contemporains qui mettent en avant l'harmonie visuelle, la subtilité et l'intemporalité.*



ESCOLA EB 2/3 DAS TAIPAS, GUIMARÃES, PORTUGAL





It maintains its quality  
with exceptional versatility,  
regardless of how it is transformed.



*Présentant une polyvalence exceptionnelle,  
il maintient sa qualité quelle que soit  
la transformation appliquée.*







INNOVUS COLOURED MDF  
DEEP BLACK

INNOVUS COLOURED MDF  
SAND GREY

INNOVUS DECORATIVE PANEL  
COLOURED MDF-DEEP BLACK

## APPLICATIONS APPLICATIONS

- Architecture and interior design  
*Architecture et design d'intérieur*
- Furniture  
*Mobilier*
- Shops and retail spaces  
*Magasins et espaces de vente au détail*
- Milled decorative features  
*Éléments de décoration avec fraisage*
- Desktops and countertops with profiled edges  
*Plateaux de bureaux et comptoirs avec bords profilés*
- Wall cladding  
*Revêtement de murs*
- Acoustic panels  
*Panneaux acoustiques*
- Modular temporary solutions (stands and displays)  
*Solutions temporaires modulaires (stands et présentoirs)*
- Creative items with profiles or 3D effects  
*Pièces créatives avec profils ou effets 3D*









## BALANCED COLOUR

High-quality pigments ensure a uniform colour throughout, with excellent colour stability over time. The small wood fibers visible in the panel give it a natural look, unlike the lacquered or overly bland look of conventional panels.



## SURFACE WITH OPTIMISED ABSORPTION

Reduces the need for multiple layers of lacquer, making the finishing process faster and more efficient – saving time and resources.



## SUSTAINABLE CHOICE

Formulated using pigments that comply with REACH regulations, suitable for use in projects for spaces and objects aimed at getting BREEAM or LEED certification or the Nordic Swan ecolabel, it has low formaldehyde emissions (E05 and Carb2 certification) and the ability to store CO<sub>2</sub>, helping to reduce carbon footprints and combat climate change.

## COULEUR ÉQUILBRÉE

*Des pigments de haute qualité assurent une couleur uniforme sur toute l'épaisseur du panneau, avec une excellente stabilité chromatique au fil du temps. Visibles sur le panneau, les petites fibres en bois apportent un aspect naturel, différent de l'aspect laqué ou trop fade des panneaux conventionnels.*

## SURFACE ULTRA ABSORBANTE

*Réduit le nombre de couches de laque nécessaires, le processus de finition étant ainsi plus rapide et efficace - un gain de temps et de ressources.*

## CHOIX DURABLE

*Formulé avec des pigments qui respectent la réglementation REACH, compatible avec l'utilisation dans des projets d'espaces ou des objets qui prétendent obtenir la certification BREEAM, LEED ou le label écologique Nordic Swan, il présente de faibles émissions de formaldéhyde (certification E05 et Carb2) ainsi qu'une capacité de stockage du CO<sub>2</sub>, contribuant ainsi à la réduction de l'empreinte carbone et à la lutte contre le changement climatique.*



## OUTSTANDING MACHINABILITY

Easy to work with and transform, it allows for precision cuts, detailed milling and consistent finishes. Its robust composition makes it possible to create textures and 3D effects and it has high tensile and flexural strength. Its colour remains consistent and intense at different milling depths, ensuring a uniform visual result of superior quality.



## VERSATILE FINISHES

It can be used varnished or lacquered, combining different finishes on the same panel for greater visual contrast.



## EASY TO ASSEMBLE AND DISMANTLE

Ideal for temporary applications – like fairs, exhibitions and modular structures – where quick and efficient installation is key, without compromising on aesthetics or performance.



## **USINABILITÉ EXCEPTIONNELLE**

*Facile à utiliser et à transformer, il permet des coupes précises, des fraisages détaillés et des finitions constantes. Sa composition robuste permet de créer des textures et des effets 3D et présente une haute résistance à la flexion et à la traction. Sa couleur reste constante et intense dans les différentes profondeurs du fraisage, ce qui assure un résultat visuel uniforme de qualité supérieure.*

## **POLYVALENCE DANS LES FINITIONS**

*Peut être utilisé vernis ou laqué, combinant ainsi différentes finitions sur le même panneau pour un plus grand contraste visuel.*

## **MONTAGE ET DÉMONTAGE FACILES**

*Parfait pour des applications temporaires - tels que les salons, les expositions et les structures modulaires - où une installation rapide et efficace est essentielle, sans compromettre l'esthétique et la performance.*





## HIGH UV RESISTANCE

Keeps consistent colour even when exposed to light [Tested according to standard EN 15187]. A layer of varnish with UV protection should be applied to reinforce durability.\*

\*Avoid direct and prolonged exposure to sunlight.

## RÉSISTANCE UV ÉLEVÉE

*Couleur uniforme préservée même lorsqu'il est exposé à la lumière [Testé conformément à la norme EN 15187]. Une couche de vernis avec protection UV doit être appliquée afin de renforcer la durabilité.\**

*\*Éviter l'exposition directe et prolongée à la lumière solaire.*



100% OF THE WOOD WE USE  
COMES FROM CERTIFIED  
OR CONTROLLED SOURCES  
AND IS FULLY RECYCLABLE,  
SUPPORTING A CIRCULAR ECONOMY.



100 % DU BOIS QUE NOUS UTILISONS  
PROVIENT DE SOURCES CERTIFIÉES  
OU CONTRÔLÉES ET EST ENTIÈREMENT  
RECYCLABLE, DANS LE CADRE D'UNE  
ÉCONOMIE CIRCULAIRE.



## FREE SAMPLES

You can order free samples easily on our website, without any need to register. You can also place your order directly with our sales team.

## ÉCHANTILLONS GRATUITS

*Commandez gratuitement vos échantillons, en toute simplicité et sans devoir vous inscrire, sur notre site. Vous pouvez également commander directement auprès de notre équipe commerciale.*



## SPECIALISED SUPPORT

Our Specification Team provides support and technical advice to specifiers, optimising all project phases, from conception to implementation.

## ASSISTANCE SPÉCIALISÉE

*Notre équipe Spécification fournit une assistance et des conseils techniques aux prescripteurs afin d'optimiser toutes les phases du projet, de la conception à la réalisation.*

---

The use of sustainable pigments, together with the natural colour variation of wood, may give rise to differences in shade. To ensure greater project consistency, we recommend ordering supplies from the same production batch.

*L'utilisation de pigments durables, combinée à la variation naturelle de la couleur du bois, peut entraîner des différences de teinte. Pour garantir une plus grande constance dans les projets, nous recommandons des approvisionnements issus du même lot de production.*

---

# innovus<sup>®</sup>

Coloured MDF

## UK

Unit 1 – Connect Business Village  
24 Derby Road  
Liverpool  
L5 9PR  
United Kingdom  
+44 (0) 151 298 9665  
Fax: +44 (0) 151 298 3167  
info.uk@sonaearauco.com

## MOROCCO

Casa Marina Business Center  
Crystal Tour 1, 10ème étage  
Boulevard des Almohades  
20000 Casablanca  
Maroc  
+212 (0) 522-641 706  
info.maroc@sonaearauco.com

[www.sonaearauco.com](http://www.sonaearauco.com)

10/2025

A brand of

**SONAE**   
**ARAUCO**